

Viva Jesús y su Teresa

SS 1/2/65

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido Félix: hace unos tiempos me encuentro en esta soledad trabajando o dando la última mano a las Reglas de la Compañía y la Superiora de Tarragona me manda la tuya que diriges a Dolores, pero que no ha leído aún.

Sé lo que dijo el médico, pues yo mismo me enteré del mal de Dolores personalmente. Me dijo que no cree posible la curación.

He meditado muchas veces qué debía hacer la Compañía con Dolores, y el corazón se inclina a tenerla en la Compañía siempre, aunque quede ciega.

El domingo vino con otra hermana a un pueblo llamado Vilallonga, donde hay una Residencia de la Compañía que tienen todas las niñas del pueblo en ocasión de la entrada de una imagen de la Sta. Madre y quedó contentísima. Cada día me gusta más; y ya tengo prevenido mandarla con otras a un pueblo de montaña a 4 leguas de Tarragona donde hay aguas ferruginosas.

No estudia de noche ni hace nada más que calceta, para que no canse los ojos, y cuida de la ropa de casa o es la Ropera de casa. Ella está contentísima. Lo verás por la adjunta relación que me hace y que creo sincera.

Mi querido Félix: hace unos tiempos me encuentro en esta soledad trabajando o dando la última mano a las Reglas de la Compañía y la Superiora de Tarragona me manda la tuya que diriges a Dolores, pero que no ha leído aún.

Sé lo que dijo el médico, pues yo mismo me enteré del mal de Dolores personalmente. Me dijo que no cree posible la curación.

He meditado muchas veces qué debía hacer la Compañía con Dolores, y el corazón se inclina a tenerla en la Compañía siempre, aunque quede ciega.

El domingo vino con otra hermana a un pueblo llamado Vilallonga, donde hay una Residencia de la Compañía que tienen todas las niñas del pueblo en ocasión de la entrada de una imagen de la Sta. Madre y quedó contentísima. Cada día me gusta más; y ya tengo prevenido mandarla con otras a un pueblo de montaña a 4 leguas de Tarragona donde hay aguas ferruginosas.

No estudia de noche ni hace nada más que calceta, para que no canse los ojos, y cuida de la ropa de casa o es la Ropera de casa. Ella está contentísima. Lo verás por la adjunta relación que me hace y que creo sincera.

El miércoles próximo, Dios queriendo, estaré en Tarragona; jueves y viernes en Tortosa. Contéstame allí (S. Pablo. 4. Tarragona) lo q. por fin resolvies, y se quedará o la mandaremos a casa arreglada.

Yo la prepararé, por q. como q. si le digo q. vaya a esa para curarse tendrá un disgusto mayúsculo. Nota cómo eso es lo único que a veces la perturba, y cuando vino de esa por junio mucho tuve que hacer para devolverle la confianza a su corazón. ¡Pobre Dolores! No obstante repito a ti lo q. a ella: ¡Dolores! a Madre y no te arrojará de su seno, aya sea ciegucecita, no moviéndote al talamp?, a pesar q. esta enfermedad y la tenías en casa, por q. siempre serás buena para orar y hacer calceta.

Yo pienso pasar en Barna. las dos fiestas de Navidad llegando allí la víspera. Tercer día empezaremos Ejercicios a la Compañía y creo se van a reunir unas 40. Algunas se quedarán ya. Son 20 en la actualidad y hay muchas vocaciones y excelente espíritu, gloria a Dios. Memorias a los tíos y tus amigos y teresianas.

Tu affmo. c. y a. in Cor. Jesu a Teresia

Devuélveme la cuenta de conciencia de Dolores.

Si no resolvies q. vaya enseguida a esa puede ser q. mala lleve a Tortosa q. tenemos residencia, y pasaría allí distraída hasta la antevíspera de Navidad q. volvería con todas a Tarragona para pasarlos en santa paz. Escribe a vuelta de correo.

1/2/78

Enrique de O.

El miércoles próximo, Dios queriendo, estaré en Tarragona; jueves y viernes en Tortosa. Contéstame allí (S. Pablo, 4. Tarragona) lo que por fin resolváis, y se quedará o la mandaremos a ésa enseguida.

Yo la prepararé, porque creo que si le digo que vaya a ésa para curarse tendrá un disgusto mayúsculo. Nota cómo eso es lo único que a veces la perturba, y cuando vino de ésa por junio mucho tuve que hacer para devolverle la confianza a su corazón. ¡Pobre Dolores! No obstante repito a ti lo que a ella. La Compañía es Madre y no te arrojará de su seno, aunque seas ciegucecita, no moviéndote de la Compañía; a pesar que esta enfermedad ya la tenía en ésa, porque siempre serás buena para orar y hacer calceta.

Yo pienso pasar en Barna. las dos fiestas de Navidad llegando allí la víspera. Tercer día empezaremos Ejercicios a la Compañía y creo se van a reunir unas 40. Algunas se quedarán ya. Son 20 en la actualidad y hay muchas vocaciones y excelente espíritu, gloria a Dios.

Memorias a los tíos y tus amigos y teresianas.

Tu affmo. c. y a. in Cor. Jesu a Teresia

Enrique de O

Devuélveme la cuenta de conciencia de Dolores

Figuerola¹ 1/12/78

Si no resolvies que vaya enseguida a esa puede ser que me la lleve a Tortosa que tenemos residencia, y pasaría allí distraída hasta la antevíspera de Navidad que volvería con todas a Tarragona para pasarlos en santa paz. Escribe a vuelta de correo

¹ Era párroco D. Francisco Marsall, entrañable amigo y colaborador de E. de Ossó